

Nichtdurchführung der Aufgabe auseinander. Es wurden entsprechende Festlegungen getroffen, damit das Versäumte sofort nachgeholt wird.

\*

Die dargelegten Erfahrungen der Parteiarbeit, insbesondere die Erfolge durch die richtige Vorbereitung, Durchführung und Auswertung von Mitgliederversammlungen in den genannten Betrieben, zeigen mit aller Deutlichkeit, welche große Pflicht die übergeordneten Leitungen den Grundorganisationen gegenüber haben. Besonders die Kreisleitungen müssen helfen, daß ein inhaltsreiches und erfolgreiches Parteileben in den Grundorganisationen entwickelt wird. Auch müssen sie stärker als bisher die in ihrem Kreis vorhandenen guten Erfahrungen auf alle Grundorganisationen übertragen und Beispiele schaffen.

In einigen Mitgliederversammlungen zur Auswertung des 9. Plenums des ZK haben Genossen besonders auf dieses wichtige Moment der Leitungstätigkeit hingewiesen und kritisiert, daß anfänglich begonnene Leistungsvergleiche und Erfahrungsaustausche nicht zielstrebig weitergeführt wurden. Angefangen vom Büro der Bezirksleitung über die Büros der Kreisleitungen sind solche guten Erfahrungen nicht genügend allen Parteiorganisationen vermittelt worden.

So berichtete zum Beispiel die Kreisleitung Gera-Stadt dem Büro der Bezirksleitung über die Verbesserung ihrer Arbeit nach dem 9. Plenum des ZK in bezug auf die Erziehungsarbeit und die Anleitung der Grundorganisationen. Die Genossen legten richtig dar, wie mit Hilfe der beschlossenen Maßnahmen das Plenum ausgewertet werden muß. Sie berichteten ferner, daß sie mit Hilfe einer Brigade der Kreisleitung ein konkretes Beispiel für Betriebsparteiorganisationen des Kreises geschaffen haben. — Viel Kraft und wertvolle Zeit wandten die Genossen auf für etwas, was längst existierte, nämlich die hervorragenden Beispiele der Methoden der massenpolitischen Arbeit der Grundorganisation des VEB Kondensatorenwerk Gera! Im Kreisgebiet wären schneller größere Erfolge erzielt worden, wenn dieselbe Brigade ihre Kraft auf die Auswertung und Übertragung der vorhandenen guten Erfahrungen gerichtet hätte, wie das auch in den Beschlüssen der Bezirksleitung gefordert wird.

In der heutigen Etappe kommt dem sinnvollen Einsatz aller vorhandenen Kräfte große Bedeutung zu, denn er sichert ein hohes Entwicklungstempo. Mit dem minimalsten Aufwand den größten Nutzen erzielen, das trifft in vollem Umfange auf unsere gesamte Arbeit zu.

Deshalb hat auch das Büro der Bezirksleitung die Schlußfolgerung gezogen, die Mitarbeiter des Apparates der Bezirksleitung nach einem festgelegten Plan zur Durchführung der Mitgliederversammlungen in Grundorganisationen innerhalb des Bezirkes einzusetzen. Vor allem wurden eine große Anzahl von Funktionären aus dem Partei- und Staatsapparat, den Massenorganisationen usw. verpflichtet, auf eine längere Zeit in bestimmten Grundorganisationen tätig zu sein und hier besonders bei der Vorbereitung und Durchführung der Mitgliederversammlungen zu helfen.

Je besser und erfolgreicher unsere Grundorganisationen in ihrer Tätigkeit sind, um so mehr Vertrauen bringen die Werktätigen der Partei entgegen und um so mehr der fortschrittlichsten unter ihnen werden den Weg zur Partei finden, werden begeistert für die Erfüllung der vom V. Parteitag gestellten Aufgaben und Ziele kämpfen.